

# *Solicita Siria a la UNESCO condenar saqueo del patrimonio*

---



Damasco, 10 dic (RHC) Siria solicitó a la UNESCO, Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura a condenar las excavaciones y saqueos que afectan su herencia cultural, y exhortó a desenmascarar a los autores.

La Cancillería denunció las extracciones ilegales que realiza la coalición internacional, encabezada por Estados Unidos y Turquía, en varias ciudades bajo su control.

El documento del Ministerio sirio de Relaciones Exteriores subraya que los reportes precisan un aumento de saqueos y robos del patrimonio, los cuales contribuyen a su destrucción.

Con anterioridad, la Dirección de Museos y Arqueología de Siria enumeró las acciones ilegales que se ejecutan en esos territorios, ubicados en el norte del país árabe.

Igualmente, pobladores de la localidad siria de Qamishli, en la provincia siria de Hasaka, 760 kilómetros al norte de Damasco, se manifestaron contra la presencia ilegal de tropas turcas y estadounidenses.

Imágenes divulgadas en redes sociales y medios de comunicación, mostraron a centenares de manifestantes con banderas sirias que expresaron consignas contra los intentos de socavar la soberanía nacional.

Hasaka, en el norte sirio, es una provincia de 23 mil 334 kilómetros cuadrados y más de un millón y medio de habitantes y Qamishli es una ciudad con cerca de 200 mil pobladores dividida en zonas ocupadas por las milicias kurdas y del Gobierno sirio.

En el este de la región hay distribuídas no menos de una docena de bases estadounidenses que apoyan a ls fuerzas kurdas, mientras que al oeste, están dislocadas tropas turcas desde el 2016,ocupaciones condenadas y denunciadas por Siria.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178581-solicita-siria-a-la-unesco-condenar-saqueo-del-patrimonio>



**Radio Habana Cuba**